



8 Pièces

400 m²

Réf. 1696

7 263 000 €

St-Tropez

Maison à vendre (83990)

**résidences
immobilier**

IMMOBIL

résidences immobilier

A seulement 5 minutes du village et 3 minutes des plages des salins, Tahiti, Pampelonne et la Moutte, superbe villa neuve contemporaine. Elle propose en rez-de-chaussée un vaste séjour ouvert sur un patio aménagé et une terrasse prolongée d'une piscine chauffée à débordement, cuisine haut de gamme, 2 chambres en suite, salle de sports et garage de 50m². A l'étage, 3 chambres avec salles de douches et terrasses. Jardin paysager. Propriété vendue entièrement meublée. Garage 2/3 voitures A 1 km de la place des Lices !!!

Only 5 minutes from the village and 3 minutes from the beaches of Salinas, Tahiti, Pampelonne and Moutte, superb new contemporary villa. It proposes on the ground floor a vast stay opened on a done up patio and a prolonged terrace of an infinity swimming pool, upmarket kitchen, 2 rooms en suite, room of sports and garage of 50m². Upstairs, 3 bedrooms with shower rooms and terraces. Landscaped garden. Property sold fully furnished.

AGENCE DU CAP ALESCA LES ISSAMBRES

1 AVENUE DE LA JETEE RN 98 - 83380 LES ISSAMBRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

